

Bauernherbst 2025:

Raiffeisen Salzburg bleibt treuer Partner

Salzburg, 12.8.2025 **Am Samstag, 23. August 2025 wird der Salzburger Bauernherbst zum 30. Mal offiziell und traditionsreich im Pongauer Gasteinertal eröffnet. Dieser läutet die Erntezeit ein. Die Zeit zwischen Ende August bis Oktober gilt deshalb bei den heimischen Landwirt:innen als die fünfte Jahreszeit. Raiffeisen Salzburg ist Partner des Bauernherbstes, der von der SalzburgerLand Tourismus GmbH organisiert wird.**

Klangvolle Traditionen

An diesem Tag prägen Brauchtum, Handwerk und regionale Kulinarik die Festlichkeiten. Dieses Jahr in der Pongauer Marktgemeinde Dorfgastein.

„Gefeiert wird eine erfolgreiche touristische Herbstsaison. Dabei genießen die Gäste Köstlichkeiten und Schmankerl der Bäuer:innen und Vereine an den Bauernherbst-Ständen und bei den Wirten. Als finanzieller Nahversorger ist auch Raiffeisen Salzburg tief in den Salzburger Regionen verwurzelt. Das verbindet uns mit dem Bauernherbst,“ so Christoph Bachleitner von Raiffeisen Salzburg. Ganz im Zeichen des diesjährigen Jubiläumsjahr-Mottos „G’sungen und G’spielt“ wird die tief in der Region verankerte Musik eine große Rolle spielen: Neben verschiedenen Volksmusikgruppen sorgen unter anderem die Bürgermusikkapelle Bad Gastein, die Embacher Böhmischen, die Trachtenmusikkapelle Bad Hofgastein sowie die U-14 Musi für musikalische Begleitung. Eine Hauptrolle spielt diesen Bauernherbst die erste Bauernfest-Polka „Auf zum Bauernfest!“, die extra zum Jubiläum von Christian Hemetsberger aus Köstendorf im Salzburger Seenland komponiert wurde.

Bauernherbst trägt Früchte

Die Zeit zwischen August und Oktober ist im Salzburger Land Erntezeit. Obst wird zu Marmeladen eingekocht, Säfte werden gepresst, für das Schnapsbrennen eingemaischt und Speck und Würste werden geselcht. Angeboten werden die regionalen Spezialitäten von den Bauern auf den zahlreichen Märkten. Dort erfreuen sie sich sowohl bei den Salzburger:innen als auch bei den Gästen großer Beliebtheit.

Raiffeisen Salzburg stärkt regionale Landwirtschaft

In 76 Bauernherbst-Orten finden bis Ende Oktober 2025 rund 2.000 Feste statt, zu denen insgesamt mehr als 500.000 Besucher:innen begrüßt werden. 1996 feierte man das erste Bauernherbst-Fest in Obertrum am See, wo die Erfolgsgeschichte der „fünften Jahreszeit“ begonnen hat.

Raiffeisen Salzburg ist aus gutem Grund ein langjähriger Partner des Bauernherbstes: Die Landwirtschaft bzw. die Bauernherbstwirte erbringen für die Ge-



sellschaft eine Vielzahl von unverzichtbaren Leistungen. Sie erhalten Landschaft, Umwelt und Lebensqualität im ländlichen Raum, was wiederum die wesentliche Voraussetzung für eine funktionierende Tourismuswirtschaft darstellt. Die regionalen Kreisläufe werden dadurch entscheidend gestärkt, Arbeitsplätze und Wertschöpfung in der Region gesichert.

Über die Raiffeisenbankengruppe Salzburg (RBGS)

Raiffeisen ist seit über 130 Jahren in Salzburg. Der Raiffeisenverband Salzburg (RVS) beschäftigt im Bankenbereich über 1.000 Mitarbeiter:innen und in der 100%-Tochter Raiffeisen Lagerhaus Salzburg GmbH (RLS) weitere rund 700 Mitarbeiter:innen. Gemeinsam mit den 33 selbstständigen Raiffeisenbanken und deren 1.400 Mitarbeiter:innen bildet der RVS die Raiffeisen Bankengruppe Salzburg (RBGS). Raiffeisen Salzburg ist die größte regionale Bankengruppe in Salzburg. Die Universalbank ist Marktführer im Finanzdienstleistungsgeschäft und betreut an den insgesamt 132 Bankstellen über 370.000 Kund:innen; die aggregierte Bilanzsumme 2024 betrug 22,5 Mrd. Euro. Mehr auf www.rvs.at

Weitere Informationen:

Sigi Kämmerer, Leiter Öffentlichkeitsarbeit, Pressesprecher
T +43 662 8886 10520 | M +43 664 7801 6513
E sigi.kaemmerer@rvs.at | W www.rvs.at

Laura Lobensommer, Öffentlichkeitsarbeit
T +43 662 8886 10522 | M +43 664 629 3881
E laura.lobensommer@rvs.at | W www.rvs.at